

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasihnya yang selalu menyertai, memberikan pertolongan, kesehatan, kesempatan kepada Penulis sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* dan *Discovery Learning* Pada Materi Jaringan Pada Tumbuhan di Kelas XI MIA SMA Negeri 14 Medan Tahun Pembelajaran 2018/2019.

Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si. selaku Dosen Pembimbing skripsi yang memberikan banyak bimbingan kepada Penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Tak lupa juga Penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si dan Bapak Dirga Purnama, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada Penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Biologi, dan seluruh Bapak Ibu dosen beserta Staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu Penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Sofyan, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMAN 14 Medan, Ibu Berlian Hutabarat selaku guru Biologi SMA Negeri 14 Medan dan kepada siswa – siswi XI MIA 3 dan MIA 4 yang telah banyak membantu terlaksananya penelitian yang dilakukan Penulis.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta ayahanda Jaserman Malau dan Ibunda Roslita Sihombing yang tiada henti memberikan doa, cinta, semangat dan perhatian yang luar biasa kepada Penulis. Juga teristimewa untuk adik tersayang Ferawati Malau, Windy Romatua Malau, Reza Roito Malau, Febe Malau dan Jonathan Umbu Pratawa

Malau yang selalu memberikan dukungan doa dan juga semangat dan seluruh keluarga tercinta, dan kepada semua pihak yang telah membantu Penulis sehingga penelitian ini dapat selesai dengan baik.

Akhir kata dengan kerendahan hati Penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, Desember 2018

Penulis,

Elenra Fitri Malau

NIM.4143341010

THE
Character Building
UNIVERSITY